



Festival international du film et du livre d'aventure : prix regard de collégiens

publié le 18/11/2024 - mis à jour le 24/11/2024

Du mercredi 13 novembre au dimanche 17 novembre, 8 élèves de 4ème et 3ème ont été sélectionnés pour être membre du jury. Objectif : décerner le prix "**regard de collégiens**" lors du FIFAV de La Rochelle.

Durant ces 5 jours, ils ont visionné 24 films documentaires : ils les ont comparés, évalués et départagés selon différents critères (émotion ressentie, qualité de la réalisation, du son, de l'image, des valeurs véhiculées...)

Le jury a choisi de récompensé : **Sunny Boy** film réalisé par Morgan Le Faucheur

Dans sa piscine municipale, l'apnéiste Arthur Guérin-Boëri étouffe. Son couloir de nage est devenu un cul-de-sac. L'athlète français, multiple champion du monde d'apnée dynamique, décide de quitter alors la chaleur de sa piscine pour se plonger dans les eaux gelées d'un lac finlandais afin d'y établir un nouveau record. Son périple l'entraînera ensuite à s'immerger presque nu sous un bloc de glace pour tenter de battre un nouveau record dans l'eau glacée d'un lac au Canada. Dans sa quête de légitimité qui lui fera plusieurs fois frôler la mort, Arthur finit par se retrouver lui-même.

<https://fifav-larochelle.com/seance/sunny-boy/>

Le prix "regard de collégiens" a été remis dans le grand auditorium devant plus de 800 personnes.

Une riche et belle expérience pour nos élèves !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.